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開催日時 令和 ６ 年 10月 19日（土）　14時　～　16時 会場 百合が丘市民センター

相手方名 青蓮寺・百合が丘地域づくり協議会 参加人数 9

出席議員 富田真由美、川合滋、坂本直司、木平秀喜、三原淳子　　

質問・意見 懇談会等での返答 対応

名張市は観阿弥創座の地であるのに能楽
のPRが弱い。

adsホールに能楽に関する設備があるので活用して
観阿弥創座の地、名張をアピールすればよいと考え
る。

■当日の返答どおり
■行政側に伝える

赤目滝の駐車場が無料になったが、滝に
行くまでの道が狭い。

地権者の許可が取れず、道路拡張が出来ていな
い。シャトルバスを使う方法を提案している。

■当日の返答どおり

観光をもっと市外に向けて発信して欲し
い。

■行政側に伝える

観光も含め、名張市唯一という取組が無
く、施策の深さが足りない。名張の資源を
生かし深く取り組んで欲しい。

■行政側に伝える

災害に強いまちを活かし、データセンター
の誘致をしてはどうか。

データセンターに限らず、ものづくりだけでない企業
の誘致など、可能性を探るべきと考える。

■当日の返答どおり

伊賀南部クリーンセンターのごみ持ち込み
で高齢者支援ボランティアが持ち込む場
合、ごみを出す本人が同行しなくても受け
てほしい。
１２時～１３時の間もごみの受け入れをし
て欲しい。

■行政側に伝える
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■行政側に伝える

市立病院の経営形態の変更について、市
民へ周知しているか。

市は経営形態を変えたらどうなるかを検証し、２月に
５回説明会を開催した。

■当日の返答どおり

学校給食の無償化はしないのか。
自治体で格差がある。国の制度で実施するように求
める。

■当日の返答どおり

（意見等）
少子化対策は出会いや結婚する人を増や
していく取組も必要ではないか。

（意見等）
不登校や朝食を食べない児童・生徒に対
して地域でできることを考えている。

名張市立病院は経営形態を変えてどうな
るか。診療科は今後変わる可能性がある
か。

経営者が変わるだけでほとんど変わらない。診療科
の変更の可能性はある。

■当日の返答どおり

市立病院で産科を開設することを、今後も
要望してください。


